

Geführte Radtour zu den Ateliers

KREIS ■ Der ADFC Hildesheim bietet zu den Tagen der offenen Ateliers am Sonntag, 14. August, eine geführte Radtour von und nach Hildesheim an. Start ist um 9 Uhr am Ratsbauhof/ADFC-Infoladen. Es geht über Diekholzen nach Gronau, weitere Ateliers werden angefahren in Banteln, Wallenstedt, Betheln, Burgstemmen, Nordstemmen und Groß Escherde. Es ist eine Kaffeepause in Wallenstedt geplant. Für weitere Verpflegung sollten die Teilnehmer selbst sorgen. Die Länge der Strecke beträgt 63 Kilometer. Mit der Rückkehr in Hildesheim wird je nach Aufenthalt in den Ateliers gegen 17 bis 18 Uhr gerechnet. Anmeldungen sind ab sofort unter der Telefonnummer 05121/266249 oder per E-Mail unter der Adresse georg.koerner@adfc-hildesheim.de möglich.

V-15.7.20 KIZ